

Paralympioniken in Klosterneuburg

Kürzlich fand im Rehabilitationszentrum Weißer Hof in Klosterneuburg ein Empfang des Landes NÖ für die erfolgreichen niederösterreichischen Paralympioniken von Peking durch Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav statt.

Landesrätin Dr. Petra Bohuslav würdigte im Zuge der Sportlerehrung die herausragenden Leistungen der NÖ Behindertensportler, allen voran jene von Olympiasieger Andreas Vevera, der im Rollstuhl-Tischtennis die Goldmedaille gewann und Wolfgang Eibeck, Silbermedallengewinner beim Radrennen. Insgesamt waren acht Sportler aus Niederösterreich bei den Paralympics in Peking vertreten. Sie alle zeigten mit ihren herausragenden Ergebnissen, was trotz ihrer körperlichen Beeinträchtigung mit Trainingsfleiß, Zielstrebigkeit und mentaler Stärke für sportliche Leistungen möglich sind.

Bürgermeister Dr. Gottfried Schuh und Sportstadtrat KR Martin Czerny gratulierten ebenfalls den Sportlern und wünschten ihnen für den sportlichen und privaten



Ehrung der NÖ Paralympioniken durch LR Dr. Petra Bohuslav am Weißen Hof (vlnr.: hinten: Sven Reiger / Segeln, Erich Stauffer / Radfahren, Helmut Winterleitner / Radfahren, Wolfgang Eibeck / Radfahren, Michael Linhart / Leichtathletik, Andreas Daniel Onea / Schwimmen, vorne: Andreas Vevera / Tischtennis, LR Dr. Petra Bohuslav, Doris Mader / Tischtennis).

Lebensweg weiterhin viel Kraft und Erfolg. □